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Anfrage 

der Bundesräte Prutsch 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 

betreffend Südbahnstrecke im Bereich Graz 

Die Südbahnstrecke wird im Bereich Graz - Spielfeld Straß in den nächsten Jahren 
zweigleisig ausgebaut werden. 

Seitens Slowenien wird offensichtlich das kleine Teilstück zwischen der österreichischen 
Grenze und Maribor nicht ausgebaut werden. 

Die unterzeichneten Bundesräte richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation 
und Technologie nachstehende 

Anfrage: 

1.      Gibt es Verhandlungen mit Slowenien, diese Problematik doch noch zu beseitigen? 

2.      Wenn ja, wie ist der derzeitige Stand? 
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